
「２０２３芸北高原秋まつり」開催

１０月１５日（日）芸北オークガーデンふれあい広場で「２０２３芸北高原秋まつり」を開催しました。

当日は、朝から雨が降り肌寒い天候でしたが、無事開催することができました。

今年は４年ぶりとなる本来の姿での開催とし、テント内では芸北地域内の９つの出店者による自

慢のバザー、グラウンドゴルフ場では６１名の参加者による芸北高原秋まつり杯の開催、ステージ

では、芸北地域の神楽団４団体と芸北分校による神楽の上演で会場を盛り上げていただきました。

また、芸北分校神楽部の皆さんにはスタッフとして準備から関わっていただき、司会進行もして

いただきました。バザー会場ではバレー部、スキー部の皆さんに参加していただくなど、まつりを

盛り上げていただきました。ありがとうございました。

グラウンドゴルフ大会開会式

芸北高原秋まつり開会式

【美和地区】移原神楽団「頼政」

【雄鹿原地区】雄鹿原下組神楽団「天神」

【八幡地区】長尾組神楽団「鬼返し」

グラウンドゴルフ大会表彰式

【中野地区】細見神楽団「塵倫」

加計高校芸北分校神楽部「八岐大蛇」
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優勝は大朝地域の『中矢逸雄さん』でした。

おめでとうございました！！
グラウンドゴルフ大会

バザー会場

芸北分校スキー部やまの彩り曽根田屋

芸北分校バレー部 川小田結いの里づくりの会八幡女性会



要望書の提出

令和５年１０月２６日（木）北広島町長に、芸北地域の要望書を提出しました。

各地域から出していただいた要望事項を、芸北地域振興協議会で取りまとめ、精査を行い小笠原

会長から箕野町長に手渡されました。

【 要望事項の内容 】

１．国道・県道の早期改良及び歩道等整備について【継続】

２．町道の早期改良、道路の維持管理及び施設整備について【新規】【継続】

３．河川の浚渫について【継続】

４．荒神地内 俵原川の氾濫防止対策について【継続】

５．公共施設の補修等について【継続】

６．山県製鉄所大暮工場跡地の煙突修繕と維持管理及び看板の修繕について【継続】

７．養豚農場の臭気対策強化について【継続】

８．千代田芸北間を繋ぐバス便の協議について【新規】

※要望事項の概要は、回答をいただき次第「協議会だより」でお知らせします。

溝口亭 ﾓﾝﾍﾟ ﾄﾞｩ ﾘﾀやまぶき



第 38 回家庭と学校と地域を結ぶ教育の集いでの報告・提案

令和５年１１月１５日（水）に開催された、第３８回家庭と学校と地域を結ぶ教育の集いで発表の

場をいただき、芸北地域振興協議会から「まちづくりは学びから」と題して報告と提案をしました。

発表は 3部構成とし、始めに芸北地域振興協議会について小笠原会長が説明し、協議会の活動

の 1つである「芸北未来会議」から生まれた団体の取り組みについて、現在も活動を行っておられ

る「勿体無ズ」の代表の浄謙恵照さんに発表していただきました。最後に、入澤総務部会長が、芸

北未来会議でいただいた意見から作成することになった、学びを基軸にしたまちづくり構想である、

芸北地域ビジョン「「学びの郷 芸北構想」について、芸北地域の２０年後に向けての思いや取り

組みを発表しました。

この度、ビジョンの報告をさせていただきましたが、これからの芸北地域を皆さんと一緒に、ビジョ

ンが唱える思いの達成に向け取り組んでいきたいと考えています。

◎芸北地域振興協議会のホームページ「芸北の空」

ぜひご覧になってください

地域の情報を載せています。

♡♡♡お願い♡♡♡ 地域の旬な情報をご提供くだ

さい。提供先はタウンリポーターまでお願いしま

す。タウンリポーターは各地区振興協議会会長

又は、役場芸北支所地域づくり係までお問い合

わせください。

QR コードを読み込んで

みてください！！

小笠原幸信会長のご

逝去を悼み、謹んでお

悔やみ申し上げます

おくやみ


